



EN IMÁGENES



Formación en Logopedia. La decana de la Facultad de Educación de la Universidad Pontificia de Salamanca, M^a Jesús García Arroyo, presidió ayer la inauguración del título de Experto en Formación Clínica Logopédica. /GUZÓN



Luis García Montero, en el Máster de Literatura Española y en el ciclo Intersecciones. El poeta y catedrático Luis García Montero impartió ayer la conferencia inaugural del Máster en Literatura Española e Hispanoamericana bajo el título "La literatura. Al hilo de unos versos de García Lorca". Asimismo, Montero participó en una sesión del ciclo de poesía Intersecciones. Durante su visita a Salamanca, el poeta denunció los recortes porque, afirmó, "se está abandonando a la educación y dejará de ser un pilar fundamental". /GALONGAR Y GUZÓN

